

L'Abelle de la Nouvelle-Orleans NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED

323 rue de Chartres, New Orleans, La.

POUR LES PETITES ANNONCES DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. QUI SE SUIVENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, POUR UNE ANNEE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Fahrenheit, Centigrade. Rows for 7h du matin, 4h du soir, 3 P.M., 6 P.M.

Les Etats-Unis et la Russie.

Les Etats-Unis et la Russie sont mêlés à un incident, qui, il faut l'espérer, se règlera sans qu'il soit besoin que les deux pays rompent leurs relations diplomatiques...

Dans certains cercles politiques à Washington, on prétend que le traité de 1832 entre les Américains et les Russes serait abrogé si les négociations qui se poursuivent entre eux n'aboutissent pas...

Dans un récent message, M. Taft assure que les négociations sont en bonne voie et se termineront à la satisfaction de tous.

La ratification du traité de 1832 n'entraînerait pas nécessairement une immédiate rupture de relations diplomatiques, mais en même temps que cette rupture...

Les pessimistes trouvent à la situation un aspect sombre; ils vont même jusqu'à prévoir une guerre entre les deux pays.

La Douane ne paraît pas disposée à faire la moindre concession pour mener une solution à l'amiable de la question; elle ne veut pas reconnaître les passeports des Hébreux d'où qu'ils émanent.

La difficulté de faire reconnaître aux Russes ces passeports rendra difficile l'aboutissement des négociations.

Le marquis de Sourdeac

C'est une singulière figure de gentilhomme que celle d'Alexandre de Kieux, marquis de Sourdeac...

C'est une singulière figure de gentilhomme que celle d'Alexandre de Kieux, marquis de Sourdeac, dont MM. V. et M. Delavigne nous racontent les aventures dans la "Revue hebdomadaire".

Il n'est personne à la Nouvelle-Orléans qui ne connaisse le superbe hôtel dont la façade borde l'avenue Tulane.

Rarement, l'impératrice s'entretient avec les personnes de son entourage. Lorsqu'elle veut exprimer un désir, elle emploie toujours la forme impérialiste: "On désire lire..."

Les journaux de Londres annoncent qu'une légère amélioration a été constatée dans l'état mental de l'impératrice Charlotte...

L'impératrice Charlotte.

Les journaux de Londres annoncent qu'une légère amélioration a été constatée dans l'état mental de l'impératrice Charlotte...

Un détail à noter, c'est que les crises terribles auxquelles la veuve de Maximilien était en proie jusqu'à ses dernières années, sont maintenant extrêmement rares.

Foire au profit de notre Hôpital de Charité.

C'est hier soir qu'a été ouverte, dans la salle de l'Althéonum, la Foire organisée au profit de l'Hôpital de Charité de notre ville.

Je ne suis pas très compétent en matière de spectacle public, je ne me rends guère compte que de l'apparence des choses...

Une quinzaine de comptoirs s'échelonnent des deux côtés de la salle et de bonnes affaires s'y sont faites hier soir et s'y feront pendant la durée de la fête.

Le Comité de Réception, dont le président était tout indiqué, le Consul général de France, se composait des présidents de toutes les sociétés françaises de notre ville...

Après M. Blum, le maire a prononcé une courte allocution, puis le consul général de France, M. Henri Francaux, a été invité à dire, à son tour, quelques paroles de circonstance.

Il n'est personne à la Nouvelle-Orléans qui ne connaisse le superbe hôtel dont la façade borde l'avenue Tulane.

Rarement, l'impératrice s'entretient avec les personnes de son entourage. Lorsqu'elle veut exprimer un désir, elle emploie toujours la forme impérialiste: "On désire lire..."

VOL.

Entre une et cinq heures, hier matin, un voleur s'est introduit dans le débit de liqueurs de C. C. Anderson...

Edition Hebdomadaire de "L'Abelle".

Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les nouvelles, littéraires, politiques et autres...

Un défi à la science.

Un nommé Charles Schappel, pettoyeur de fenêtres à Tolédo (dans l'Ohio), est un vivant défi à la science.

Il est souvent obligé, dans l'intérêt de la science, de s'imposer des fatigues supplémentaires, car on le mène dans beaucoup de cliniques, où il s'exhibe aux étudiants, moyennant rétributions...

Après M. Blum, le maire a prononcé une courte allocution, puis le consul général de France, M. Henri Francaux, a été invité à dire, à son tour, quelques paroles de circonstance.

THEATRES. TULANE.

Dès la première représentation "The Country Boy" a énormément plu aux nombreux spectateurs qui se pressaient dans la salle.

Cette pièce de Edgar Selwyn est d'ailleurs très bien faite et les caractères y sont nettement tracés.

"The White Squaw" est joué par une très bonne troupe qui comprend entre autres artistes: MM. Dudley Hawley, George A. Wright, Alfred Moore, George H. Wender, Mmes Ethel Clayton, Helen Hilton, etc.

CRESCENT.

"The White Squaw" est un drame dont l'intrigue se déroule dans les plaines du nord-ouest à l'époque de la colonisation...

THEATRE DAUPHINE.

Les places pour les représentations du nouvel opéra de Puccini "The Girl of the Golden West" qui ont été mises en vente ces jours derniers...

Seconde de "Carmen" et Première des "Fétards".

Les reprises et les nouveautés se succèdent à l'Opéra avec une rapidité telle qu'il sera possible à la Direction de tenir aisément promesse à ses abonnés et de faire exécuter toutes les œuvres du répertoire annoncé.

Nous croyons avoir tout dit sur la façon dont Mlle Cortez a chanté et joué le rôle de Carmen. Elle a remarquablement saisi l'ensemble du personnage...

Cette application aux détails prête de la couleur à son chant, et la sagacité, dirons-nous, de l'artiste fait qu'on l'écoute avec plaisir.

HOTEL DE VILLE.

La Commission du Feu et de l'Eclairage se réunira ce matin à l'Hôtel de Ville pour discuter l'ordonnance Kullen...

ORPHEUM.

Le programme de l'Orpheum, toujours préparé avec un soin exceptionnel, est cette semaine plus intéressant que jamais.

Le "nouveau postmaster" d'Abbeville.

Washington, 11 décembre.—Le président Taft a nommé aujourd'hui M. Joseph T. Lobbitt, aux fonctions de directeur du bureau de poste d'Abbeville, Louisiana.

Feuilleton - L'ABELLE DE LA N. O. - LE SAPHIR ROUGE - GRAND ROMAN INEDIT - PAR JACQUES BRIENNE - DEUXIEME PARTIE - AUTOUR DU MYSTERE.

exécutait à la fois la faiblesse de Valentine qui, délaissée par son mari, avait cherché ailleurs appui et affection et la colère de Maurice, qui avait voulu se venger.

— Georges !... Marguerite !... — Où sont-ils ? Pourquoi ne les ai-je pas vus aujourd'hui ! Avant d'accompagner la malade à Orgemont, miss Ferguson avait en une entrevue avec Maurice Dormeuil...

— Ah ! lui, gronda la vieille servante, c'est le contraire de nous tous ! Il n'y a rien de tel comme d'avoir mauvais cœur pour vous conserver ou vous ramener un homme.

— Assassin ! parricide !... — Assassin ! parricide !... — Assassin ! parricide !... — Assassin ! parricide !...

de paroles vengeresses qu'elle se pouvait plus contenir. Et c'est quand il comprit que sa colère s'était calmée qu'il se décida à rompre le silence.

— Vous serez puni un jour, disait maintenant la vieille gouvernante, d'un accent pénétré, mais sans violence. Tout se paie et le châtiment vous attendra.